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日本の国防は大丈夫なのか？ 2010/05/26 08:34 

 最大の福祉は日本国民の安全だ！  
  

  北は韓国攻撃、支那は日本挑発 
  日本は米軍基地の移転で大騒ぎ？ 

  
  
 半島情勢が緊迫しています。韓国海軍哨戒艦「天安（チョンアン）」沈没事件で当初はモタモタした対応をしていたような印象を受

けた李明博大統領ですが、「事件は北朝鮮の魚雷攻撃」とする調査結果を公表してからは吹っ切れたように毅然とした対応を取

ると発表しました。 
  
 その韓国の毅然とした対応に反発したのが事実上の「国交断絶」宣言とも受け取れる以下のニュースです。このまま双方が非

難と対応措置の応酬を続ければ、中断していた朝鮮戦争再開にもなりかねない危険な状況です。何しろ追いつめられている北

朝鮮の事ですから、支那中共の静止を振り切っての暴走も可能性「ゼロ」とは云えません。まあ、いつもの「手」ですけどね。戦争

が嫌なら「カネ寄こせ」でしょう。 
  

   
読売新聞5月26日朝刊2面記事の画像（クリックでネット記事へ） 

  
北、制裁に反発「韓国政府との関係すべて断絶」 

  
【ソウル＝仲川高志】朝鮮中央通信によると、北朝鮮の対韓国窓口機関である祖国平和統一委員会の報道官は２５日、韓国海

軍哨戒艦「天安（チョンアン）」沈没事件で韓国政府が対北朝鮮制裁などを示したことに反発する談話を発表。 
  
   さらに、韓国政府とのすべての関係を断絶し、李明博（イミョンバク）大統領の任期中は南北当局間対話や接触を一切しないな

どとする８項目の具体的措置を明らかにした。 
  
   南北関係を完全に破綻(はたん)させると脅し、韓国側を揺さぶる狙いとみられる。「第１段階の措置」としており、軍事的挑発を

含む一層の強硬措置を打ち出す可能性もある。２６日以降にはソウルなどで、日米韓や中国が相次いで対応を協議する予定

で、北朝鮮には自国を追いつめる危険性を各国に知らせる思惑もありそうだ。（後略） 
  

     
  
「対話」「通信」断絶、協力事務所撤廃…北朝鮮の対南措置 
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 北朝鮮の「祖国平和統一委員会」が２５日発表した報道官談話で、韓国に対して講じるとした措置は次の通り。 
  
一、韓国の李明博政権とあらゆる関係を断絶する。 
一、李明博政権の任期中は一切、当局間の対話と接触を行わない。 
一、板門店の赤十字連絡代表部の活動を完全に中止する。 
一、南北間のすべての通信を断絶する。 
一、開城工業団地にある南北経済協力協議事務所を撤廃し、南側（韓国）関係者を即時、 
    全員追放する。 
一、李明博政権の「対北心理戦」に対し、われわれの全面的反撃を開始する。 
一、南朝鮮（韓国）の船舶、航空機の北側領海・領空通過を全面禁止する。 
一、南北関係で提起されるすべての問題は戦時法に従って処理する。（共同） 
  

 
天安艦犠牲者の追悼式4月（ロイター）東アジア黙示録さんから 

  

 東シナ海で支那艦隊の訓練・挑発行為相次ぐ 

  
   ところでこの哨戒艦「天安」の事件発生から調査結果公表に至る約40日間に日本では何が起きていたか、ジャーナリストの西

村幸祐氏が発売したばかりの撃論ムック「民主党政権崩壊へ」の「はじめに」の中で次のように指摘しています。 
  
・3月26日、韓国海軍の哨戒艦「天安」が北朝鮮の魚雷攻撃で沈没。 
・4月7日から9日まで、東シナ海の中部海域で支那海軍艦隊が艦載ヘリの飛行訓練などを実 
    施。 
・4月8日、支那海軍艦載ヘリが監視中の海上白衛隊護衡艦に約九〇メートルまで接近。 
・4月10日、支那艦隊10隻は10日夜、沖縄本島と宮古島の問を南下。キロ級潜水艦二隻は浮 
   上したまま航行。 
・4月11日、支那艦隊が沖縄南方の太平洋上で補給艦による洋上補給訓練を実施。 
・4月21日、支那海軍艦載ヘリが監視中の海上自衛隊護衡艦に約90メートルまで接近。 
・5月1日、上海万博開催。日本館に日の丸の掲揚されず。 
・5月3日、金正日北朝鮮総書記が支那を訪問。 
・5月3日、支那海洋調査船「海監51」(武装艦)が奄美大島北西沖約320キロの日本のEEZ内 
    で、海上保安庁の測量船「昭洋」に接近、約3時問45分にわたり追跡、「昭洋」に作業停止を 
    求める主権侵害と挑発行動を。 
・5月5日、金正日北朝鮮総書記が胡錦濤国家主席と会談、六者協議復帰を声明で発表。 
・5月7日、韓国は哨戒艦「天安」沈没を魚雷攻撃によるものとほぼ断定。  
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タグ： 韓国  北朝鮮  「天安」沈没事件  李明博大統領  支那中共  東シナ海  軍事挑発  普天間移転  安全保障  国防   

 
沖縄本島の南方海域で海上自衛隊の護衛艦「あさゆき」に接近した 

中国海軍のヘリコプター＝２１日午後（防衛省提供）  
  
 このように、北朝鮮は韓国に対し軍事行動を、支那中共は日本に対して軍事的挑発行動をこの二ヶ月間の間に繰り返してきた

のです。一方で、我が日本では安全保障の要である普天間の米軍基地の移転の話ばかりで、間近にあった軍事的危機に対して

どのように対応すべきか、政府もマスコミもさっぱり議論が起きていません。 
  
 国防安全保障の危機がそこまできているのに、普通の国ならこれにいかに対応して日本を守るかとならなければおかしいでし

ょう。しかし、産経新聞の報道でも「社民党の福島瑞穂は辺野古への移転反対」が一面トップにくるありさまです。 
  
 「子ども手当を国防に廻せ」といったのは確か田母神閣下だったと思いますが、最大の福祉は日本国民の安全です。しかしそ

の安全を担保する国防が危機に瀕しているときに政府は一体「何をやっているのか！」とアピールしたいと思います。  
  
  

   
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/26 09:17Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 
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日本の国防、ついにまともに扱ってくれる新聞もなくなりましたか。 

 
そういえば明日は海軍記念日。私の周りは全く知らないし、興味もない様子。

東郷平八郎も草葉の陰で泣いてます。  

 

2010/05/26 09:20

Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労さまです。 
一週間程前にエントリーした物をTBさせて頂きました。宜しくお願いします。 
しかし、北朝鮮のかまってチャンには困ったもんですが、前線に居る兵士達の

小競り合いが全面戦争に発展する危険性は捨てきれませんので、半島有事は夢物語で

は無いと思います。 
絶望的なのは、やはり我国であり、このタイミングで民主党政権ではとても太刀打ちでき

ないと思います。日本が中共の倭族自治州になるのが、実現しそうです。一刻も早く政権

から引き摺り下ろさなくては。  

 

2010/05/26 09:50

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
半島の緊張が高まっていますね。 

しかし、これは北と南の朝鮮人同志の問題であって、日本は全く無関係です。 

 
バカ鳩がおバカな理由は「日米韓が緊密に連携して・・・戦っていく」なんて言うからです。

総理大臣が国防意識、国益は何かを全く理解していません。 

 
確かに日米韓が情報交換での緊密性を高めるのは当然でしょうが、拉致問題等で日・北

朝鮮はデリケートな問題も抱えています。 

 
仮に、追加制裁を考慮していても、これは「夙に北朝鮮と韓国の問題なので干渉しない」

が現時点では正解だろうし、マスゴミに対しては「制裁、ノーコメント」が適当だと思います

（例え、検討していても）。 

 
外交とは国益優先ですから、バカなコメントをしてヒステリックな北朝鮮を必要以上に挑発

するのは国益に反します。これはあくまで朝鮮民族の問題で我が大和民族は無関係です

(^^); 
 
寧ろ、パチンコ業界を水面下でギリギリ締め上げるのが得策でしょう。バカハトには無理

でしょうが・・・ 

 
気分的には、半島でドンパチ始めてもらえれば、普天間の存在、日本の国防とは、憲法

全文と９条改正への賛成世論が増えると期待しています。 

 
あるいは、日本に一発ミサイルが飛んでこないと２０％のバカな国民は理解できないので

しょうかね？ やられたらやり返すこれが外交の基本です。 

 
 
 

 

2010/05/26 10:06Commented by thinking さん 

＞半島情勢が緊迫しています。 

 
 さあ！自民党政権から、欲しかった政権を取った民主党政権は、 
今こそ日本国家と日本国民を守る為に、 
日本の防衛力の威信にかけて日本防衛に努力せよ！ 
  
 最大の福祉は日本国家の防衛だ！ 
 日本国家なくして日本国民の生存場所は無い！！！ 
 それは「自衛隊の防衛力の強化」という事だ！  

 

2010/05/26 10:32Commented by 20a5911 さん 

ツイッターより 

 
『昨日強行採決された選挙法改正案？アルバイトによる開票が国ぐるみで許可ということ
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になり、不正が入り込む可能性が濃厚との情報！！2009年から投票所と開票対策資金

が大幅カットされたのは事実。もしかしたら2009衆院選も不正が行われていた可能性が

高い！！！ 』 

 
愕然……。 

 
もうこの国を救うにはクーデターしかないのだろうか？ 

 
 
以前から数万人規模の反民主党デモを自民党に求めようということがチラホラ言われて

いたが、下記のサイトによればある自民党関係者から「自民党主催のデモが大々的にな

ると、マスコミは自民を徹底的にたたくので、日本会議や地方議員に協力を求めて欲し

い。そうすれば自民党の国会議員の中にも同じ気持ちの議員がいるので一緒に動きた

い」という返事が届いたらしい。 

 
『日本解体法案』反対請願.com 
http://sitarou09.blog91.fc2.com/blog-entry-185.html 
 
そこでこのサイトでは「自民党をはじめとする野党議員、日本会議、地方議員、各種保守

団体、に衆議院解散総選挙を要求するデモや集会を行うようお願いしよう」と呼びかけて

いる。 
もう実力行使のようなことをやる他ないだろう。 

 
めんどくさい人は日本会議にだけでも良いからメールを送ってください。 

 
http://www.nipponkaigi.org/index.html  

2010/05/26 11:35

Commented by 猫のひげ さん 

民死政権になってからの一連の事件、政策は、「中国中心のアジア共栄圏」の

ためと考えれば筋が通ります。 
①中国の国力を上げる。外国の資本、技術、ノウハウなど片っ端から利用し

て、あたかも自分たちの努力でGDPを押し上げたかのような物言いをしているが……。 
②あらゆる分野でレベルの高い日本の力を抑え、国力を下げる。 
①と②によって中国と日本のレベルを近づけることにより、日本を属国または中国の一州

としたときのバランスの差異を少なくして統治をやりやすくする。西ドイツが東ドイツを吸収

した後の混乱、苦労の二の舞を避ける。できるかぎり日本の実力を下げることが重要施

策。中国は元をユーロのようにしたいのだろう。 

 
朝鮮半島内の紛争はやればよい。どうせ元々は中国の属国だったのだし、人口が減るの

も歓迎だ。ここで難民が発生したら日本に住まわせてしまえばよい。そのための受け皿は

半世紀以上の実績がある。日本が軍事力も外交力も発揮しないのは自明なので、朝鮮

難民が日本に押し寄せるのは問題なく簡単だ。 
赤松口蹄疫事件は大きな目的の一部なのではないでしょうか。これにより汚沢の岩手が

利するというのもあるでしょうが、朝鮮、中国でブランドを立ち上げ、日本に代わって肉を

供給する。既に日本は、朝鮮人業者から遠洋魚を買わざるを得ない状況ができつつあり

ます。 
中国は、OEMでGDPを稼いできましたが、独自ブランドがない。本当の成長、実力はな

い。しかし、自己利益のためなら手段を問わない国民性ですから、やることはめちゃくちゃ

です。なにをやっても不思議じゃない。 

 
こういう状況で、民死が動く筈がないのです。全ては計画に従って日本解体を粛々とトボ

ケて進めているのです。というのがワシの解釈です。 

 

2010/05/26 11:38Commented by 猫のひげ さん 

コメ続き 

 
それから、フジサンケイグループの件。 
このグループは「儲かることならなんでもやる」のが社是のような企業です。だから、産経

新聞が保守寄りだからフジテレビにも同じ事を期待するのは根本的に認識不足で誤りな

のです。 

 
産経新聞が保守寄りなのは、心底信念に従ってそうしているのではなく、商売上の理由
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からです。朝・読・毎の強大３紙に対抗するには左路線では購読者を獲得できないので

す。人気球団を持っているわけでもありません。（かつてサンケイ時代に試みたことはあり

ますがジャイアンツの人気に勝てるわけがありません）。従って、マーケティングの基本に

沿って購読者を獲得するための方策として、現在の路線を敷いているのです。左路線で

も朝・読・毎の読者を奪うことが可能なら、とっくにそうしていた可能性大です。 

 
フジテレビの報道姿勢がヘンなのは、NHKを含む他局と全く同じ理由です。社内に特亜と

親特亜がいて、人事、制作などをコントロールするからです。収入面で朝鮮電通のコント

ロール下にあるのはどの局とも一緒です。 

 
とは言っても、唯一普通の記事が掲載されることの多い産経新聞を応援します。例え商

売の都合による報道姿勢でも、朝・読・毎とは違います。個々の記事に記者の良心を感じ

ることも多々あります。 

 

2010/05/26 15:08

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>そういえば明日は海軍記念日。私の周りは全く知らないし、興味もない様

子。東郷平八郎も草葉の陰で泣いてます。 

 
戦前は祝日だったそうですね。 

 
そういえば民族派右翼が23日に渋谷で記念のデモ行進をしてました。 

 

2010/05/26 15:10Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
>一週間程前にエントリーした物をTBさせて頂きました。 
 
ありがとうございます。 

 
>このタイミングで民主党政権ではとても太刀打ちできないと思います。日本が中共の倭

族自治州になるのが、実現しそうです。一刻も早く政権から引き摺り下ろさなくては。 

 
本当ですね～、打倒民主党がいつも結論になりますね。 

 

2010/05/26 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>総理大臣が国防意識、国益は何かを全く理解していません。 
 
笑って済まさせる問題はないだけに、日本の悲劇ですね。 

 
>あるいは、日本に一発ミサイルが飛んでこないと２０％のバカな国民は理解できないの

でしょうかね？ やられたらやり返すこれが外交の基本です。 

 
人的被害のない湖とかに飛んでこないですかね？少しは目が覚めるのでは。  

 

2010/05/26 15:13Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんにちは。 
 
> 日本国家なくして日本国民の生存場所は無い！！！ 
> それは「自衛隊の防衛力の強化」という事だ！ 
 
ルーピー鳩山に直接言って聞かせたいですよ。  

 

2010/05/26 15:16Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>アルバイトによる開票が国ぐるみで許可ということになり、不正が入り込む可能性が濃

厚との情報！！ 

 
があ～～～ん、不利と判るとそう来ましたか？ 
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>もうこの国を救うにはクーデターしかないのだろうか？ 
 
ときどきそう思うことがあります。 

 
>もう実力行使のようなことをやる他ないだろう。 
 
私もどちらかと言えばそう考えている口なんです。 

2010/05/26 15:20

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
前半はおおむね賛成できます。 

 
産経新聞の場合は、発足の経緯からして保守系だったと記憶があります。経済界がまと

もだったころに、左系に対抗して立ち上げたような記憶が。 

 
フジテレビの方はその通りでしょうね。 

 

2010/05/26 16:12

Commented by 猫のひげ さん 

花うさぎさん 

 
現政権にあれこれ注文つけるのは全く無意味ですね。わざと今の状況を作り

出している確信犯ですから。人間性はわかりませんが、記憶力や計算はきちんとできる

人たちと思います。ひっくり返すしかありません。 

 
産経新聞の設立趣旨は理解しています。財界が中国を頼みにすることなどない時代の話

です。 
鹿内家の金儲けの道具になって以降は、必ずしも初期の志が活かせなくなってしまった

のではと考えるのです。グループ化後は、発行部数増について苦戦が続き、ワシもある

関係から１年間購読無料キャンペーンの対象になっていた時期があります。 
ただ、「編集権」について他者から指図へ抵抗する新聞人らしさを残しており、グループ内

で浮いた存在（産経らしさ）になっているところが好ましいところです。この路線を変更しな

いことを強く希望します。 

 
フジテレビは「面白くなければテレビじゃない路線」頃（1985年頃？）から明らかに堕落の

道に入り、その後の変更報道へ続いています。今ではどうしようもなく落ちてしまいました

が、産経新聞を知っているひとのなかには 
フジサンケイグループということで、フジテレビはTBSやテレ朝よりましと思っているひとが

いるようです。 

 
インターネットから時事情報をゲットしない人たちをどうにか動かしたいものです。このとこ

ろ悩ましい日々が続きますねぇ。 

 
 

 

2010/05/26 16:12Commented by keroyon さん 

花うさぎさん 

 
「たちあがれ日本」また新しい立候補者の発表ありましたよ。 
中山さんはなかったです。虎さんはありました。岡山の人だから平沼さんがらみなのでし

ょうか。 

 
〈比例代表〉 
片山 虎之助 
〈茨城県選挙区〉 
吉田 里江 
〈東京都選挙区〉 
小倉 麻子  

 

2010/05/26 19:35Commented by 花うさぎ さん 
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To 猫のひげさん こんばんは。 
 
>現政権にあれこれ注文つけるのは全く無意味ですね。わざと今の状況を作

り出している確信犯ですから。 

 
はい。ですから雑誌などで「民主党の危険性」を詳しく理論立てて解説している論文を拝

見していると、「そんな事は多くの人は判っている。どうすれば民主党打倒ができるか、そ

っちを書いてくれ」と云いたくなりますね。 

 
>インターネットから時事情報をゲットしない人たちをどうにか動かしたいものです。 
 
それが出来れば可能性が飛躍的に高まるのですが。  

 

2010/05/26 19:38

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>中山さんはなかったです。虎さんはありました。岡山の人だから平沼さんが

らみなのでしょうか。 

 
メディアの報道もいい加減ですね。 

 
片山氏は実績も知名度もあるし、あの「ぶって姫」にブームだけで敗れたという事情もある

ので、「まあ悪くはない」と思いますよ。  

 

2010/05/26 20:13Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様今晩わ。良いはなしです。 

 
 
保守は細かすぎる、この候補はどうのこうのって、評論家になる前に 行動せよ。 

 
日本創新党との連携も たちあがれ平沼氏 

 
5月26日19時7分配信 産経新聞 
 たちあがれ日本の平沼赳夫代表は２６日、ＣＳ放送の番組収録で、今夏の参院選にお

ける日本創新党との選挙協力について「それぞれの選挙区を見て、協力できることは協

力をしていく」と述べ、前向きな考えを示した。さらに「選挙後に共同会派みたいなものを

作り、政界再編のために力を出し合っていきたい」と、参院選後に統一会派を組む可能性

にも言及した。  

 

2010/05/26 20:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>日本創新党との連携も たちあがれ平沼氏 
 
おお～大歓迎です(^^)。 
 
山田宏氏も杉並区長を辞任して比例候補で出ると表明しましたね。 

 

 

2010/05/26 21:21Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 
>おお～大歓迎です(^^)。 
> 
>山田宏氏も杉並区長を辞任して比例候補で出ると表明しましたね。 
 
たちあがれ新党の、ベテランと、日本創新党の若さ 良い組み合わせですね。 
選挙でも、しっかり連携して欲しいですね。 

 
土屋氏も加わり、存分力発揮して欲しいですね。 

 
江藤拓氏にも 泣けます。 
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2010/05/26 21:27Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様の思い、平沼氏に通じているのですね。 

 
たちあがれ日本、東郷元帥にあやかりたい？ 

 たちあがれ日本の平沼赳夫代表は２８日の記者会見で、日露戦争の日本海海戦で、連

合艦隊司令長官としてロシアのバルチック艦隊を破った東郷平八郎元帥の直筆という掛

け軸を披露し、夏の参院選への意気込みを語った。 
 海戦で掲げたＺ旗に込めた「皇国の興廃此（こ）の一戦に在り、各員一層奮励努力せよ」

を漢文書きしたもので、東郷元帥が死去する前年の昭和４年５月の日付がある。党役員

室に掲げるという。 

 
 平沼氏は「今度の参院選はこの国の行く末を決める大切な選挙だ。東郷元帥の精神を

糧にわれわれもがんばる」と述べた。 
関連ニュース 

 
* 「主権回復のため自主憲法制定を」 たちあがれ日本・平沼代表 
* 「たちあがれ」の中川氏、参院選に一転出馬へ 
* 【小沢氏「起訴相当」】たちあがれ日本・平沼代表「責任取り、潔く辞職せよ」    

 

2010/05/26 21:41

Commented by keroyon さん 

しばりょうさん、こんばんは。 

 
本題と全く関係ありませんが、しばりょうさんのアイコンがいつの間にか進次郎

になっていますね。あの街頭演説がきっかけですか？それにしてもすごい聴衆の数でし

たね。「たちあがれ」にもあれぐらい来て欲しいんですが、羨ましい。 

 
創新党との連携、果たして思惑通りにうまくいくかな。以前、ＢＳフジプライムニュースに中

田さんが出演した時、「たちあがれ」に結構否定的、どちらかというと「打倒民主党はわか

るが、何をしたいのか政策が見えてこない」と言ってました。ライバル心メラメラって感じで

した。  

 

 

2010/05/26 22:23

Commented by しばりょう さん 

To keroyonさん  
>しばりょうさん、こんばんは。 
> 

>本題と全く関係ありませんが、しばりょうさんのアイコンがいつの間にか進次郎になって

いますね。あの街頭演説がきっかけですか？それにしてもすごい聴衆の数でしたね。「た

ちあがれ」にもあれぐらい来て欲しいんですが、羨ましい。 

> 
>創新党との連携、果たして思惑通りにうまくいくかな。以前、ＢＳフジプライムニュースに

中田さんが出演した時、「たちあがれ」に結構否定的、どちらかというと「打倒民主党はわ

かるが、何をしたいのか政策が見えてこない」と言ってました。ライバル心メラメラって感じ

でした。  

 
こんばんわ。いつも 素晴しい正論ありがとうございます。 
たちあがれ新党の代表は、平沼氏 日本創新党の代表は、山田宏氏 
二人の考えは非常に近いです。 
だから、連携して、日本のために 頑張ってほしいと エールを送ります。 
みんなの党 桝添新党 私は、信用していません。 
日本創新党にも、たちあがれ新党にも、考えがすべて同じ人が集まっているとは思ってい

ません。 
しかし、反民主、では、一致していると思います。 
どんな候補者がでようが、私は 代表を信じてついていきます。 

 
日本救国のためには、自民 たちあがれ新党 日本創新党 

 
が、どうしても連携してほしいのです。 

 

2010/05/26 22:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
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>土屋氏も加わり、存分力発揮して欲しいですね。 
 
そうか、土屋氏も連携すれば同じグループﾃﾞｽﾈ(^^)。 
 
>江藤拓氏にも 泣けます。 
 
彼は今回、男を上げましたね。  

2010/05/26 22:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
>たちあがれ日本、東郷元帥にあやかりたい？ 

 
はい、この記事はすぐ見つけて喜んでいました(^^)。 
 
* 「たちあがれ」の中川氏、参院選に一転出馬へ 
 
あれ、このニュースは見逃してました。「まさか引退しないですよね」って声かけたのが少

しは効いたかな(^^)。  

 

2010/05/26 22:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
今日のアンカー 怖かったですね。 

 
第2次朝鮮戦争は、新しい戦争らしいです。 
 
①サイバーテロ 

 
②化学兵器テロ← 宮崎でもうバイオテロ始まってると思いますが。 

 
③核テロ 

 
日本の当然かかわっていきますね。 
ミサイルいつでも、ぶち込まれる状態ですから。 

 
普天間で、ちまちまやっている場合ではないねしょうに。 

 
この 朝鮮半島緊迫で、1番喜んでいるのは、鳩山らしいです。 
 
そうでしょうね、60歳超えて やっと抑止力の意味が、理解できたと言うお方ですから。  

 

2010/05/26 23:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今日のアンカー 怖かったですね。 
 
はい、私も先ほど拝見しました。 

 
>普天間で、ちまちまやっている場合ではないねしょうに。 
 
これだけ危機が目の前にあるのに、防衛力を強化しよう、目先は日米同盟を確かなもの

に、という声が上がらないのが不思議でなりません？。 

 
>この 朝鮮半島緊迫で、1番喜んでいるのは、鳩山らしいです。 
 
何故、嬉しいのですかね？  

 

2010/05/26 23:21Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、こんばんわ。 

 
自民党ついにシンジロウ君を出してきました。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100526-00000227-jij-pol 
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なんだか、自民党、頼もしいぞー！ 

 
それと、今日はお昼に虎之助さんの事務所に電話しました。公認おめでとう～！！って。

トラさん東京事務所は砂防会館なんですね。 
６月９日はもし行けるならトラさんの事務所もちょっと覗いてみようかな？？ 

 
元気な７０代！私も元気をもらってます。  

2010/05/26 23:44

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 

>>今日のアンカー 怖かったですね。 
> 
>はい、私も先ほど拝見しました。 
> 
>>普天間で、ちまちまやっている場合ではないねしょうに。 
> 
>これだけ危機が目の前にあるのに、防衛力を強化しよう、目先は日米同盟を確かなも

のに、という声が上がらないのが不思議でなりません？。 

> 
>>この 朝鮮半島緊迫で、1番喜んでいるのは、鳩山らしいです。 
> 
>何故、嬉しいのですかね？ 
 
普天間問題、自分で、ぐじゃぐじゃにして、今 東アジアが不安定で、やはり、米国に頼ら

なければと言いたいのではないでしょうか。 
やっと、小学生でも知っている抑止力について、60歳で始めて、わかったという御仁です

から、米軍基地は国外にと言う持論を引っ込める良い言い訳ができたのではないでしょう

か。  

 

2010/05/26 23:45Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんばんは。 
 
>自民党ついにシンジロウ君を出してきました。 
 
おお～情報ありがとうございます。審議の様子を見たいです。 

 
>元気な７０代！私も元気をもらってます。 
 
いまの70代は昔で云う50代の感覚ですね。でも昼間に森元総理の話を聞く機会があり

ましたが、政権から離れて気合いは入らない様子でしたよ(^^；。 

 

2010/05/26 23:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「国民は国を守る発想持つべき」 鳩山首相 
  
鳩山由紀夫首相は２６日夜、日本の安全保障に関し「この国はこの国の人々で守るとい

う、すべての国にとって当たり前の発想が今の日本にはない」と危機感を示した。同時に

「それが自然かどうかという発想は国民一人一人が持ち続けるべきではないか」と指摘し

た。 

 
 記者団が米軍普天間飛行場移設問題に絡めて「（常時）駐留なき安保という考え方は変

わったのか」と質問したのに対し、「その考え方はいま封印している」とした上で根底の考

え方として言及した。官邸で記者団の質問に答えた。 

 
http://www.47news.jp/CN/201005/CN2010052601001144.html 
 
・今の日本にないのではなくて、貴方にないのだよ。それすらも判らないのか？ルーピーく

ん。  

 

2010/05/26 23:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>米軍基地は国外にと言う持論を引っ込める良い言い訳ができたのではないでしょうか。 
 
なるほど、そういう意味ですか？。いまでも県外・国外という人に限って日本の安全保障

を語らないですね。 

2010/05/27 00:47Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
「この国はこの国の人々で守るという、すべての国にとって当たり前の発想が今の日本に

はない」今の日本にないのではなくて、貴方にないのだよ。それすらも判らないのか？ル

ーピーくん。 

 
＝＞  

 
花うさぎさん、遅くのこんばんはです。 

 
答はバカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バ

カ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バ

カ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩てなところです！ 

 
馬鹿ばかしいので止めます。  

 

2010/05/27 01:59Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんおばんです・・・ 

 
 
辺野古の言葉を入れる入れないで閣議すら開けない。本当に鳩山さんは政治家です

か？左巻きの民社党の大臣を入れた時からこうなるぐらい素人でも分るほど簡単な事じ

ゃないの。バカじゃないの？ やはりルーピー（英語でクルクルーパーの意味）だ。 

 
そもそも辺野古に移転は自民党が13年間地元に頭下げて年間100億円の金出して認め

させた案だろ。それをメチャクチャにして、最後は辺野古だと、恥がないのか？ 

 
昨日の日経新聞によると防衛大学の鳩山センセイの訓示に学生の拍手が無かったとの

事、理由は学生が鳩山センセイを尊敬や信用してないとか。はっきり言って危険じゃない

の。クデーターでも起こればどうするの？ 

 
早く鳩山センセイは辞めて下さい。それが最善の道だと思う。ついでに暗黒卿も道連れに

して下さい・・・  

 

2010/05/27 06:15Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>答はバカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩バカ鳩。 
 
今朝の産経新聞の一面トップは「首相、究極の”二枚舌”」でしたよ(^^；。  

 

2010/05/27 06:18Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>防衛大学の鳩山センセイの訓示に学生の拍手が無かったとの事、理由は学生が鳩山

センセイを尊敬や信用してないとか。 

 
おっ、情報ありがとうございます(^^；。 
 
>早く鳩山センセイは辞めて下さい。それが最善の道だと思う。ついでに暗黒卿も道連れ

にして下さい・・・ 

 
この際はこのコンビで「参議院選挙で究極の大敗」するまでやって欲しいような気が？ 
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